

Jahresbericht 2019

Kurzfassung

1. Mitglieder, Stammtische, Treffen, Versammlung

- neue Mitglieder:
 - ab 09.08.2019: Emma Lindner als aktives Mitglied
 - ab 29.08.2019: Kathrin Lehmann als aktives Mitglied
- Aus organisatorischen Gründen muss zum ersten Mal das Mitgliedertreffen leider in diesem Jahr ausfallen.
- mehrere (virtuelle)Stammtische zum Austausch.
- im Herbst Mitgliederumfrage zur Vereinskommunikation und Organisation.
- satzungsgemäße Mitgliederversammlung am 27.10.2019.

2. Projekt Centro Abierto Rayito de Luz

- Finanzielle Unterstützung des Neubaus und Umzugs vom Centro Abierto Rayito de Luz im ersten Quartal 2019.
- Ausscheiden von Giselle Renner als Geschäftsführerin der Partnerorganisation Fundación Visocial im April 2019. Jedoch weitere Zusammenarbeit zwischen Giselle und CoRazón e.V. hinsichtlich der fachlichen Betreuung von Praktikanten und Freiwilligen; trotz personeller Veränderungen weitere Kooperation mit der Fundación Visocial auf Grundlage der bestehenden Vereinbarungen.
- in 2019 Vermittlung, Vorbereitung auf den Praxiseinsatz und Begleitung während des Einsatzes von 8 Freiwilligen und Praktikanten durch CoRazón e.V.
- im Sommer 2019: Finanzierung von Bodenbelag und Dachneubau bzw. Dachausbesserungen sowie Dachrinnen mit Unterstützung durch die Stiftung Leben-Raum aus Augsburg.
- neben monatlicher Finanzierung laufender Kosten des Jugendzentrums finanzielle Unterstützung bei Aktivitäten wie Eröffnungsfeier nach Umzug, fiestas patrias etc.

3. Öffentlichkeitsarbeit

- 3 Newsletter zum 01. Mai, im Sommer und zu Weihnachten.
- facebook: ca. 200 Beiträge, im Jahr 2019 insgesamt 87 neue Follower.

4. Fundraising

- zahlreiche Einzelspenden bzw. monatliche Spenden von Einzelpersonen
- Kollektenspende des Kindergottesdienst der Evangelischen Gemeinde Burghaun in Höhe von 250 €.
- Geburtstagsspende zum 60. Geburtstag von Cornelia Hoff in Höhe von 800 €.
- Erlös aus Bücherflohmarkt in Höhe von 150 € von Monika Winterer
- im März 2019 Spende in Höhe von 1500 € vom Hölderlin-Gymnasium Stuttgart. Erlös stammt aus Weihnachtsbazar und Kuchenverkauf.
- im August 2019: Spende der Stiftung Leben-Raum in Höhe von 3000 € für bauliche Maßnahme im Centro Abierto Rayito de Luz
- im November 2019: Spende des Eine-Welt-Kreis St. Barbara, Stollberg in Höhe von 300 €
- Dezember 2019: Spendenlauf „pro 3-Euro-Spende 1 km“, umgesetzt durch Tim Hoff